

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Pariwisata merupakan suatu keseluruhan elemen-elemen terkait yang didalamnya terdiri dari wisatawan, daerah tujuan wisata, perjalanan, industri dan lain sebagainya yang merupakan kegiatan pariwisata. Pariwisata menjadi andalan utama sumber devisa karena Indonesia merupakan salah satu Negara yang memiliki beraneka ragam jenis pariwisata, misalnya wisata alam. Wisata alam adalah bentuk kegiatan rekreasi dan pariwisata yang memanfaatkan potensi sumberdaya alam, baik dalam keadaan alami maupun setelah ada usaha budidaya, sehingga memungkinkan wisatawan memperoleh kesegaran jasmaniah dan rohaniyah, mendapatkan pengetahuan dan pengalaman serta menumbuhkan inspirasi dan cinta terhadap alam.

Kubang Naga adalah salah satu destinasi wisata di Bukit Katung di desa Puser Kec. Baturaja Barat Kab. OKU yang belum banyak dikenal/diketahui oleh masyarakat OKU dan sekitarnya bahkan tidak terkecuali dari warga Puser sendiri tidak mengetahui betapa indahny saat berada diatas bukit Katung, karena diantara warga desa puser ada yang belum sama sekali berkunjung ketempat itu. Namun pada saat ini sarana prasarana yang mendukung objek wisata ini belum ada sama sekali. Padahal keberadaan objek wisata ini jika di kembangkan dan dikelola dengan baik akan menambah PAD desa.

Kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata Kubang Nage desa Puser Kecamatan Baturaja Barat meliputi penataan kawasan terbuka atau terbangun

yang sudah ada. Pada penelitian ini kawasan wisata alam desa Puser Kecamatan Baturaja Barat di bagi menjadi tiga zona, pembagian zona di dasari dari lahan terbuka objek wisata dan jenis kegiatan di setiap zonanya. Penelitian dengan mengoptimalkan penataan objek wisata, proses penataan objek wisata juga di lihat dari hasil identifikasi potensi atraksi wisata yang dapat dijadikan kegiatan wisata pendukung, serta mengoptimalkan penataan fasilitas yang tersedia.

Analisa kebutuhan sarana dan prasarana Obyek wisata alam desa Puser Kecamatan Baturaja Barat Kabupaten OKU ini tentunya dengan pertimbangan memiliki karakteristik dan upaya tarik yang sesuai sebagai suatu rekreasi pantai bagi Kabupaten OKU dan diharapkan mampu mencerminkan citra kawasan Obyek wisata alam desa Puser Kecamatan Baturaja Barat sebagai obyek wisata andalan bagi Kabupaten OKU.

Dengan dasar inilah maka di ambil topik untuk penelitian ini dengan judul “Analisa kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata Kubang Nage di Desa Puser Kecamatan Baturaja Barat Kabupaten OKU”.

## **1.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang yang telah dijelaskan sebelumnya, maka permasalahan yang dapat dirumuskan adalah “bagaimana menganalisa kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata Kubang Nage di Desa Puser Kecamatan Baturaja Barat Kabupaten OKU”

#### **1.4 Tujuan Penelitian**

Tujuan Penelitian ini adalah untuk menganalisa kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata Kubang Nage di Desa Puser Kecamatan Baturaja Barat Kabupaten OKU.

#### **1.5 Manfaat Penelitian**

Dengan adanya penelitian mengenai analisa kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata Kubang Nage di Desa Puser Kecamatan Baturaja Barat Kabupaten OKU ini diharapkan dapat bermanfaat:

1. Manfaat teoritis

Untuk menambah pengetahuan dalam bidang teknik, khususnya analisa kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata.

2. Manfaat praktis

- a. Hasil penelitian ini dapat dipakai sebagai dasar analisa kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata di Desa Puser Kecamatan Baturaja Barat Kabupaten OKU dimasa yang akan datang.
- b. Dari hasil penelitian dapat dijadikan dasar pemerintah Desa Puser Kecamatan Baturaja Barat Kabupaten OKU untuk analisa kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata.

#### **1.5. Batasan Masalah**

Batasan masalah dalam penelitian ini adalah perencanaan analisa kebutuhan sarana dan prasarana objek wisata Kubang Nage di Desa Puser Kecamatan Baturaja Barat Kabupaten OKU.